

Covid-19 **Virus y eventos para arriba**

En medio de un repunte de la pandemia, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que aumentará sus eventos públicos y giras

por la Ciudad de México.

■ "En efecto, si voy a salir más a territorio ahora que estamos en condiciones en las que se puede hacer, no necesariamente en eventos masivos, pero sí en una revisión de muchas obras y de muchos programas de las obras que estamos desarrollando", detalló.

■ De igual forma, pidió que se realicen con medidas de prevención, al mismo tiempo que llamó a los jóvenes a no bajar la guardia.

La Jefa de Gobierno aumentará su trabajo territorial.

Registra tu celular en Locatel, al 555 658 1111, con tu número IMEI para desactivarlo en caso de robo.

CIUDAD

MARTES 13 / JUL. / 2021 / Tel. 555-628-7176 / Editor: Inti Vargas

HOY: **TORRENTAS** MÍN. 12°C MÁX. 23°C NO CIRCULA ROSA ■ 7 y 8 VERIFICA AMARILLO ■ 5 y 6

CHANGAEANDO
cdmx

reforma.com/changaeando

Rechazan petición de Limón

Batean en la ÁO mesa de transición

Se reúnen Alcalde en funciones y Alcaldesa electa para llegar a un acuerdo

ALEJANDRO LEÓN

El Alcalde en funciones de Álvaro Obregón, Alberto Esteva, rechazó la instalación inmediata de la Comisión de Transición en la demarcación, como se lo propuso la Alcaldesa electa, Lía Limón.

En una reunión que sostuvieron ayer, Esteva le ofreció, a cambio, presenciar los gabinetes de seguridad que se llevan a cabo en la Alcaldía 0, en su caso, compartir información que había solicitado el equipo de trabajo de Limón.

Sin embargo, Daniel Landgrave, Contralor interno de la Alcaldía, intervino en el acuerdo y le advirtió a Esteva que tampoco podían entregar documentación.

Landgrave señaló, además, que instalar la mesa de transición esta semana, como lo propuso Limón, implicaría el arranque de procedimientos de investigación.

La petición de Lía Limón surgió luego de que el Gobierno de la CDMX modificó el Artículo 4 de la integración de la Comisión de Transición, con el cual se estableció que el grupo sea instalado a partir del 1 de septiembre; y no una vez que los alcaldes recibieran su constancia de mayoría por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México,



■ La reunión se realizó en las instalaciones de la Alcaldía.

como estaba estipulado. La Alcaldesa electa argumentó que en otras alcaldías, como Coyoacán o Azcapotzalco, ya se están implementando las comisiones de transición.

"Pues, mire, no podríamos entregarle información, de acuerdo con lo que marca el Órgano Interno de Control, pero podríamos recibirla mañana en el Gabinete de Seguridad y todos los días", le respondió Esteva.

"De lo contrario, como Contraloría, estaremos obligados a iniciar procedimientos de investigación y determinar si se configura o no alguna responsabilidad administrativa, yo no dudo que en otras alcaldías lo estén haciendo, pero el Órgano Interno de Seguridad, no", respondió Landgrave.

La reunión se llevó a cabo en las instalaciones de la Alcaldía. Limón cuestionó que Esteva no haya aceptado la transición inmediata, pues al mismo tiempo la estaba invitando a los gabinetes de seguridad.

"¿Qué ocultan? ¿qué esconden? ¿qué se niegan a dar a conocer? ¿qué documentos tienen desordenados que necesitan tiempo para ordenar? ¿qué horas no hicieron que necesitan tiempo para que paseza que las hicieron?"

"¿Qué empresas fantasma necesitan ocultar? Claramente, cuando se cierran las puertas así es por falta de transparencia", remarcó Limón al término de la reunión.

A batazos

Un hombre agredió el fin de semana a un conductor de Uber.

¿DÓNDE?

Colonia de Santa Cruz Atoyac, Benito Juárez.

¿QUÉ OCURRIÓ?

■ En un video que circula en redes, se observa que un conductor de Uber fue agredido por un hombre. ■ El trabajador acababa de dejar un servicio, por lo que se estacionó en la entrada de un edificio, llegó un hombre a bordo de Jetta blanco y, al ver el lugar obstruido, le reclamó y exigió que se bajara. ■ Al no hacerle caso, golpeó el carro y pateó el espejo lateral, para después ir a su cajuela y tomar un bat para atacar el parabrisas en varias ocasiones.



Especial

avisos

Encuéntralos en la página 4

55-5140-5140

Covid-19



REFORMA / STAFF

El macroquiosco Covid-19, ubicado frente al Teatro de la Juventud, en la Alcaldía Álvaro Obregón, continúa con una alta demanda de pruebas de detección del virus, principalmente por jóvenes.

importar el costo. Pero, aunque tú no requieras de una vivienda económica, la Ciudad la necesita.

Todos conocemos a una persona como Telma, quien colabora en la empresa, nos atiende en el banco o simplemente nos cruzamos con ella en la calle todos los días y, cuando la tiene que dejar a su familia para destinar la mayor parte de su tiempo "libre" a trasladarse, perdimos todos.

Las afectaciones y externalidades de este fenómeno urbano van desde las más obvias, el tiempo perdido que podría ser aprovechado para ser más productivos, estudiar o pasar tiempo con la familia, hasta otras consecuencias profundas y trascendentales.

En el libro "Bowling Alone: The Collapse and Revival of American Community", Robert Putnam argumenta que la disminución de todas las formas de inte-

Nombran a Batres titular de Gobierno

Conózcalos

Ayer se realizaron cambios en el gabinete de la CDMX.



Nombre: Martí Batres

Licenciado en Derecho, maestro en Trabajo Social por la Universidad Autónoma de México y doctorante en Estudios Latinoamericanos por la UNAM. Senador de 2018 a 2021. Presidente del Senado de 2018 a 2019. Subsecretario de Gobierno de 2003 a 2005.



Nombre: Sebastián Ramírez

Licenciado por la Universidad Autónoma Metropolitana. Candidato a diputado local del distrito 30, Coyoacán. Director general de Capital 21 desde 2020.



Nombre: José Alfonso Suárez del Real

Secretario de Gobierno de la Ciudad de México de julio de 2020 a julio 2021. Secretario de Cultura de la Ciudad de México de 2018 a 2020. Coordinador de campaña de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en 2018.

de Transporte en la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

En tanto, la dirección de Comunicación Social será dirigida por Sebastián Ramírez, ex director de Ingeniería

...Y SIGUE DEMANDA

REFORMA / STAFF

La semana pasada, la Secretaría de Salud, Oliva López, indicó que se valora la extensión de los horarios o la apertura de más quioscos móviles, pues en promedio realizan 12 mil 500 pruebas al día en la Capital, pero el número puede incrementar hasta 22 mil.



Alejandro Mendoza

ración social, derivadas en parte al proceso de suburbanización, debilita el civismo activo que una democracia requiere de sus ciudadanos. En otras palabras, cuidamos la ciudad que vivimos, donde caminamos, donde conocemos al otro.

Cuando Telma pueda vivir cerca de ti, vamos a tener una economía más fuerte, una colonia más segura, un Gobierno más eficiente, menos tráfico de automóviles y más de bicicletas, mejor condición física (y de salud), familias más cercanas, comunidades más sólidas, menos polaridad, menos criminalidad y lo más importante, vas a ser más feliz.

La razón por la cual sucede este exceso diario no es ningún misterio, la vivienda de periferia es hasta 50 por ciento más económica que la oferta de la Ciudad. Además de que la tipología más buscada, la que puede pagar quien gana menos de cuatro salarios mínimos, 450

mil pesos, simplemente no existe.

¿Cómo lograrlo?, algunas ideas: aumentar la oferta de vivienda mediante incrementos de densidades, reducir la especulación del suelo, simplificar la gestión, que el Gobierno tome un papel más activo destinando muchos de los predios que tiene subutilizados para gestionar concursos de desarrollo, entendiendo que el derecho a la vivienda no se satisface únicamente haciendo casas para la venta. Existe, por ejemplo, la vivienda colectiva.

Cada una de estas ideas tiene complicaciones: inversión en infraestructura hidráulica, presión vecinal, obstáculos legislativos, entre otros.

Se requiere un esfuerzo conjunto de Gobierno, sociedad civil e iniciativa privada para lograrlo, es complicado y costoso, pero es mucho más caro no hacer vivienda.

*CO-FUNDADOR DE MEJOR CIUDAD A.C.

Opinión

YURI ZAGORIN*

¿Por qué quieres vivienda asequible?

Telma vive en el Municipio de Zumpango, en casa de sus padres, invierte entre tres y cinco horas (en época de lluvias) de su día en el traslado, el cual implica camión-Metro-colectivo, en donde, cabe mencionar, le han robado varias veces. Todo esto para llegar al salón de belleza donde labora, en la Colonia del Valle.

Este verdadero viacrucis le

cuesta mil 300 pesos, lo que representa más del 20 por ciento de su ingreso mensual. Telma no tiene de otra y eso es muy malo... para ti.

Por eso no le estoy escribiendo a Telma, ella lo tiene claro, le gustaría vivir cerca de su trabajo, disfrutar de su tiempo libre y de la Ciudad. Te escribo a tí que, como yo, puedes rentar o adquirir una propiedad en una zona cercana a tu trabajo sin

importar el costo. Pero, aunque tú no requieras de una vivienda económica, la Ciudad la necesita.

Todos conocemos a una persona como Telma, quien colabora en la empresa, nos atiende en el banco o simplemente nos cruzamos con ella en la calle todos los días y, cuando la tiene que dejar a su familia para destinar la mayor parte de su tiempo "libre" a trasladarse, perdimos todos.

Las afectaciones y externalidades de este fenómeno urbano van desde las más obvias, el tiempo perdido que podría ser aprovechado para ser más productivos, estudiar o pasar tiempo con la familia, hasta otras consecuencias profundas y trascendentales.

En el libro "Bowling Alone: The Collapse and Revival of American Community", Robert Putnam argumenta que la disminución de todas las formas de inte-